

ciclismo

VUELTA A ESPAÑA

Iturria sufre y consigue vencer en 'casa'

El ciclista de Urnieta, localidad situada a 63 km de la línea de meta, logró el triunfo en solitario. Sin cambios entre los favoritos

EUROPA PRESS

El ciclista español Mikel Iturria (Euskadi-Murias) se impuso en la undécima etapa de la Vuelta a España, disputada entre Saint Palais y Urdax sobre 180 kilómetros, después de atacar desde la fuga a 25 kilómetros de la meta en un terreno conocido para él que le permite lograr su primera victoria profesional.

Iturria se metió en la escapada del día, en la que estaban hombres como Gorka Izagirre, Craddock o Howson, y optó por probar fortuna con un ataque lejano que fue el bueno, aguantando un tenso pulso con unos perseguidores que llegaron a tenerle casi cazado cerca del último kilómetro.

El corredor de Urnieta (Gipuzcoa), localidad situada a 63 kilómetros de la meta, ganó prácticamente en casa y ya sabe lo que es saborear una etapa y al más alto nivel. Esta es su segunda Vuelta a España y en la primera de 2018 no pasó de una decimoquinta posición en su mejor etapa. Esta vez, en una fuga en la que casi nadie contaba con él, puso la trampa a todo foráneo que quisiera darle caza.

Y es que aguantó todo lo que pudo hasta llegar a Zugarramurdi y, con poco más de un kilómetro de sufrimiento, el grupo de perseguidores estaba cerca de tocar la corneta de caza. Pero Iturria, miró hacia atrás, apretó los dientes y tiró de golpe de riñón para superar un último repecho, encarar la bajada hacia la línea y celebrar su triunfo, increíble, con seis segundos de margen.

Clasificaciones		LA VUELTA
11ª ETAPA (Saint Palais-Urdax)		
1. M. Iturria (ESP)	4h 36m 44s	
2. J. Lastra (ESP)	a 6s	
3. G. Lawson (USA)	a 6s	
4. D. Howson (AUS)	a 6s	
5. F. Bidard (FRA)	a 6s	
GENERAL		
1. P. Roglic (SLO)	41h 00m 48s	
2. A. Valverde (ESP)	a 1m 52s	
3. M.A. López (COL)	a 2m 11s	
4. N. Quintana (COL)	a 3m 00s	
5. T. Pogacar (SLO)	a 3m 05s	
6. C. Hagen (NOR)	a 4m 59s	
7. R. Majka (POL)	a 5m 42s	
8. N. Edet (FRA)	a 5m 49s	
9. D. Teuns (BEL)	a 6m 07s	
10. W. Kelderman (HOL)	a 6m 25s	
MONTAÑA		
1. A. Madrazo (ESP)	32p	
2. G. Bouchard (FRA)	21p	
PUNTOS		
1. P. Roglic (SLO)	89p	
2. N. Quintana (COL)	70p	
EQUIPOS		
1. Movistar Team	122h 11m 12s	
2. Astana Pro Team	a 21m 54s	

Fuente: La Vuelta. Infografía: INFOGRÁFICA

En el pelotón, con todos los candidatos a la general de relax, no hubo ataques en un terreno accidentado con tres puertos, uno de ellos de segunda categoría (Col d'Ispégu), y llegaron a meta con 18:35 minutos perdidos respecto a la fuga, con un líder Primoz Roglic (Team Jumbo-Visma) que no lo tendrá tan sencillo en jornadas venideras, empezando por la llegada de hoy con llegada en Bilbao.

ITURRIA: "GANAR EN CASA ES UN SUEÑO"

El ciclista español Mikel Iturria (Euskadi-Murias) aseguró, tras ganar la undécima etapa de la Vuelta a España, disputada entre Saint Palais y Urdax sobre 180 kilómetros, que ha cumplido un sueño por poder ganar su primera carrera como profesional a escasos 63 kilómetros de su casa. "Estoy feliz. Nunca he ganado en profesionales y estrenarme cerca de casa en una etapa que había venido a ver, es un sueño hecho realidad. Vine a disfrutar de la bici, desde casa, e hice desde Ispégu hasta meta y siempre pensando en estar en la fuga de hoy, pero de ahí a ganar, hay un cacho", manifestó. Iturria aseguró que atacó de lejos, porque conocía el terreno y porque tenía "buenas sensaciones". "Soy bastante diesel y cada vez que arrancaban veía que me costaba y abrían huecos. Luego me he ido con tres, me he hecho el muerto, y he atacado como si fuera mi último ataque. Quedaban muchos kilómetros, era una aventura pero he abierto hueco y hasta meta, a aguantar", celebró. "Siempre he soñado con esto, ahora lo he conseguido y no me lo creo todavía", ahondó sobre sus sentimientos al ganar su primera etapa como profesional en la que es su segunda Vuelta a España, siempre con el Euskadi-Murias.

polideportivo

BALONCESTO

Jornada con victoria para Seattle y derrota de Atlanta en la WNBA

La jugadora perfumera Jewell Loyd venció en el duelo que enfrentó a Seattle con Phoenix (70-82). Con este triunfo, el conjunto de Loyd se mantiene en la sexta plaza de la clasificación. La azulona estuvo durante 27 minutos en pista, en los que consiguió anotar 11 puntos, capturar 4 rebotes y repartir 5 asistencias. La cara opuesta la vivieron Tiffany Hayes y Maite Cazorla que no pudieron vencer con Atlanta Dream a Los Ángeles Sparks y cayeron derrotadas por un marcador de 60-70. La primera no participó en todo el choque, mientras que Cazorla jugó 21 minutos, en los que aportó al equipo de Atlanta dos puntos y dos asistencias. Las tres perfumeras volverán a competir en la próxima madrugada. Seattle se verá las caras precisamente con Los Ángeles Sparks, mientras que el conjunto de Atlanta Dream se enfrentará a Las Vegas Aces.

CARRERA POPULAR



Nueva cita en las Raposeras el 14 de septiembre.

El diputado de Deportes, Jesús María Ortiz, el alcalde de Calvarra de Abajo, Marcelino Mateos y Casimiro Blanco, delegado provincial de Atletismo presentaron el IV Asalto a las Raposeras que tendrá lugar el próximo 14 de septiembre. | CUESTA

FÚTBOL

Arsene Wenger: "Estoy desesperado por volver a un banquillo"

El entrenador francés Arsene Wenger reconoció que está "desesperado por volver a un banquillo" tras haber dejado el Arsenal hace una temporada después de 22 campañas en el club londinense, del que parece haber "desconectado" mucho más de lo que esperaba. Wenger admitió que tiene dificultades para lidiar con la posibilidad de que nunca más podrá dirigir un club de fútbol. El ex del Arsenal lleva sin trabajado desde mayo de 2018, una situación inédita para el alsaciano tras más de dos décadas en la capital inglesa.

atletismo

SANTA MARTA

La carrera de 10K busca alcanzar los mil atletas

Saldrá desde la Plaza Mayor de Salamanca

EÑE | SANTA MARTA

La octava edición de la carrera 10K de Santa Marta, organizada por el Consistorio transformesino y que se desarrollará el día 29 por la mañana, estará llena de novedades. Así, la prueba unirá por primera vez la capital charra con Santa Marta, puesto que la salida de la carrera se realizará desde la Plaza Mayor de Salamanca para discurrir por el caso histórico, el carril bici de La

Aldehuela, la Isla del Soto y un trazado urbano en Santa Marta. Esto configura un recorrido rapidísimo para el lucimiento de los atletas, que tendrán a su disposición un millar de dorsales, con la opción de llegar a 1.200, algo que supone duplicar los de anteriores citas. También rendirá homenaje al 175 aniversario de la Guardia Civil e incluso tendrá vertiente solidaria a favor de la asociación de los enfermos de ELA.



Casimiro Blanco, Estela López, Jorge Montero, Encarnación Pérez, Silvia González, Jesús María Ortiz, Jesús Hernández y Pedro Rodríguez. | EÑE